

## **Assemblée générale du 21/10/2021 - Rapport moral et d'orientation**

Chers adhérentes et adhérents,

Un fois encore, j'ai le devoir, et le plaisir surtout, de vous présenter le rapport moral de l'année écoulée.

De l'année 2020 bien entendu mais, 2021 étant bientôt achevée, si vous le permettez, j'en profiterai pour, une fois n'est pas coutume, fondre avec celui-ci le rapport d'orientation.

Avant d'aller plus loin, je souhaiterais tout d'abord faire mienne une autre coutume, de celles auxquelles on aime se plier lorsque qu'elles allient sincérité et engagement réciproques.

Saluer et remercier.

En effet, Mme Florence Barthélemy, directrice adjointe de la DDT 05, représentant M. Thierry Chapel, directeur, tous deux adhérents de notre association, nous fait l'honneur d'être présente à notre assemblée générale. M. Guillaume Monis, chef du DADS de la Dirmed étant excusé.

Elle aurait pourtant pu s'en dispenser.

J'aimerais lui dire qu'elle n'a rien à perdre en venant nous voir mais peut-être tout à y gagner.

En effet, l'histoire de l'ASCEE 05, de toutes les ASCE, est intimement liée à nos administrations de tutelles, tout cela est décrit en détail dans le livre anniversaire paru l'an dernier, rédigé par Pierre Pascal, ici présent et qui œuvre encore, avec Philippe Roux cette fois-ci, sur un troisième ouvrage dont il vous parlera plus tard.

Un long chemin tracé ensemble avec un seul objectif, presque un postulat parfois, donner vie au lien social entre les agents.

Ce n'est pas une mince tâche, pour nous comme pour vous. Les moyens diffèrent parfois selon le temps, les conventions, les directives, les personnes mais, il faut le souligner, depuis de nombreuses années, l'ASCEE 05 a su trouver tant auprès de la DDT que de la Dirmed un soutien réaffirmé à maintes reprises.

Encore plus important, il ne nous a jamais fallu le quémander.

Je donnerai seulement deux exemples parlants dont tous les utilisateurs de la salle Giroud, adhérents et associations accueillies, ont ou auront très vite conscience. Le remplacement il y a deux ans, financé par la DDT 05, de la vieille chaudière à mazout par une au gaz et celui, financé par la Dirmed, de la rénovation complète des fenêtres et des volets qui sera effective en cette fin d'année ou tout début de la prochaine.

Nous avons grandement mis la main au portefeuille également et consacré de nombreux week-ends à refaire l'intégralité des peintures, de l'électricité et d'autres aménagements encore.

Nous ne nous plaignons pas, ce n'est pas notre genre.

La Covid est arrivée en 2020.

Toujours là en 2021, elle continue à perturber fortement nos activités, nous contraignant encore à devoir en annuler. Le nombre d'adhérents a baissé d'environ 12 % alors que nous étions enfin sur une pente ascendante en 2019. Nous devrions cependant maintenir le niveau de 2020 en cette fin d'année.

La création des SGC est venue bousculer également ce fragile équilibre, semant parfois le trouble parmi nous. Que vont devenir les agents qui y partent, gardent-ils tous leurs droits d'ascéistes, pourront-ils bénéficier des autorisations d'absence conventionnellement cernées ? Concernant les droits ouverts auprès de l'ASCEE et l'occasion m'est donnée de le réaffirmer, il n'y aura aucune incidence. En effet, tout agent ayant travaillé au sein du ministère les conserve de

droit. En revanche, un passé récent nous incite à la prudence sur le dernier point et si nous attendons beaucoup des discussions entreprises par notre fédération avec le ministère de l'Intérieur, nous ne resterons pas pour autant inactifs sur ce sujet.

J'ai commencé mon intervention en m'adressant à nos directions et nos adhérents pourraient penser qu'ils sont les oubliés de l'affaire ! Qu'ils se rassurent ! Nous tous, membres du comité directeur, vous remercions chaleureusement d'être présents ou représentés et nous pensons notamment à de nombreux retraités qui regrettaient de ne pouvoir se joindre à nous. En dépit des circonstances, ils sont là malgré tout, vous êtes là et seul cela compte, votre présence. Vous absents, nous rendons notre tablier !

Puisque nous en parlons, des places sont à pourvoir au comité, des activités en recherche de bénévoles, n'hésitez donc pas à vous manifester. Sandrine Cheramy l'a fait l'an dernier, Stéphane Blanc cette année, franchissez donc le pas !

À titre plus personnel cette fois, je remercie tous les membres du comité directeur, du bureau mais aussi celles et ceux qui s'investissent plus discrètement mais non moins efficacement dans la gestion au quotidien de l'association, qu'il s'agisse des achats groupés, de la gestion des mises à disposition de la salle Giroud ou de notre unité d'accueil, de la billetterie, des remboursements...

Trois changements cette année, Monique Reynaud passe le relais à Monique Pascal et Sandrine Cheramy pour les achats groupés, Anne-Marie Courme que je remplace désormais pour la salle Giroud et, insatiable vraiment, Monique Pascal pour la gestion de l'UA à la suite de Philippe Léger qui officiait brillamment depuis le premier jour en 2014. Sabine Rouit continue de suivre la billetterie et les remboursements sur le Gapençais et Muriel Turin, basée à l'Argentière, sur le nord du département.

Concernant l'UA mais beaucoup le savent déjà, nous avons fini de rembourser le prêt au mois de mars de cette année et nous avons, encore une fois, remercié notre fédération du soutien essentiel à son acquisition.

Je salue également les présidents du CLAS, Marc Léautier, représenté aujourd'hui par Sandrine Cheramy et de l'ASMA, Pascal Méry. Tout comme dans le passé, nous continuerons de nous investir ensemble, aussi souvent que possible dans de belles opérations communes, qu'il s'agisse de l'Arbre de Noël, de la journée du CLAS et d'autres encore. L'AMI 05 avec Fabrice Mazet et Véronique Médina, la RSPG 05, avec Dominique Marais, sont étroitement associées à ces remerciements.

J'aurai maintenant une pensée particulière pour notre ami Paul Delhostal qui nous a quittés en 2020, pour tous ceux confrontés à des problèmes de santé ou d'isolement pendant la période de confinement. Nous nous sommes efforcés de garder le contact avec eux chaque fois que possible en téléphonant régulièrement, en leur rendant visite ou par d'autres petits gestes plus discrets.

Mais vous le savez, nous avons l'optimisme chevillé au corps, celui que nous faisons vivre au quotidien par notre engagement.

Pour preuve, si nous n'avons pu fêter, l'automne dernier et comme il se devait, les 50 ans de l'association, Pierre a néanmoins mis à profit cette période pour la réalisation du livre anniversaire des 50 ans édité en fin d'année 2020 et distribué gracieusement à tous nos adhérents internes. Toute l'ASCEE peut le remercier chaleureusement de cette réalisation unique en France au sein de notre réseau.

Dans l'immédiat, c'est à la sortie du nouveau livre que nous sommes attelés avec l'espoir de le voir paraître avant les fêtes de Noël, à l'organisation conjointe avec l'AMI 05 du challenge inter CE de bowling, de l'Arbre de Noël des enfants, etc.

Nous programmerons à nouveau, après deux annulations, la sortie en Bourgogne, nous reprendrons et poursuivrons le travail d'organisation d'un séjour d'une semaine de plus de 100 retraités de la France entière qui viendront découvrir en 2023 notre magnifique département.

Nous soutiendrons significativement l'équipe qui souhaitera participer, en arborant le nouveau maillot de notre association, au challenge national de trail qui aura lieu dans l'Hérault du 29 au 30 janvier 2022 à Pignan. D'autres animations et activités s'ajouteront à la liste ça va de soi.

Un projet de la FNASCE a attiré notre attention. Il s'agit d'un séjour du 26 au 29 mai 2022 (week-end de l'Ascension) à Longeville (Vendée – 85) et ciblé plus particulièrement sur les familles avec enfants. 3 journées de détente, de jeux et d'activités culturelles à un prix permettant l'accès au plus grand nombre. Plus d'informations vous seront communiquées rapidement.

Enfin, pourquoi ne pas en parler ? La FNASCE est reconnue d'utilité publique depuis 2015. Vous ne le savez peut-être pas mais vous pouvez faire un don à celle-ci en précisant qu'il est destiné à l'ASCEE 05 et notre fédération nous le reversera. À ce titre, si vous êtes imposable bien sûr, vous pourrez bénéficier d'une réduction d'impôts de 66 % du montant du don. Par exemple, si vous donnez 20 €, cela ne vous coûtera que 6,80 €.

Cela étant dit, et pour en terminer, il nous faut amplifier le mouvement, lui donner corps, retrouver encore plus l'élan qui nous animait et qui sommeille parfois un peu trop. Ce travail reste à faire et nul ne le fera à notre place !

Je vais maintenant laisser la parole à Monique Pascal, notre secrétaire, pour la présentation du rapport d'activités.

Ce sera ensuite au tour des 3 VP de dresser plus en détail le bilan de leur action puis Sophie Deschamps, notre nouvelle trésorière, vous présentera le bilan comptable 2020.

Elle reviendra ensuite pour le budget prévisionnel,

nous procéderons à l'élection des membres du comité directeur et annoncerons le résultat,

enfin, nous élirons les vérificateurs aux comptes du prochain exercice comptable.

L'assemblée générale sera alors close et nous pourrons enfin boire le verre de l'amitié.

Le président, Stéphane Vial-Jaime

